

*J'ai appliqué mon cœur à connaître la sagesse, mais aussi la folie et la stupidité. J'ai découvert que cela aussi, revient à poursuivre le vent.*

*En effet, avec beaucoup de sagesse on a beaucoup de chagrin, et celui qui augmente sa connaissance augmente sa souffrance.*

Ecclésiaste ch1 v17-18

Sont dans la peine suite à ce départ beaucoup trop prématuré et entouré de tristesse:

Sa chère et tendre épouse Irène;

Son fils Marc et Carine son épouse, leurs enfants Elya, Amélie et Aloïs;

Sa fille Carole et ses enfants Thibaud et Lucien;

Sa famille à Sainte-Croix;

La famille d'Irène en Suisse alémanique,

de vous annoncer le décès de

## **Monsieur Jean-Marc THEVENAZ**

*Educateur spécialisé*

qui s'est endormi vendredi 17 août 2018 dans sa 70e année à son domicile entouré de l'amour de sa très chère famille.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au temple de Bex mercredi 22 août 2018 à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Jean-Marc repose en la chapelle funéraire des pompes funèbres Croset à Aigle.

Un merci tout particulier au Docteur Naim Cani pour sa gentillesse et sa disponibilité.

Domicile de la famille: Irène Thévenaz, Rte du Pont-de-Nant 2,  
1880 **Les Plans-sur-Bex**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.